

Le Congrès de la Colombie approuve le blindage de l'accord de paix



Bogota, 4 avril (RHC)- Le Congrès de la Colombie a approuvé l'article transitoire qui servira de référent d'interprétation en ce qui concerne des thèmes comme les droits humains et les droits fondamentaux connexes, liés au dialogue de paix entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

L'article a été approuvé par 109 voix pour et 4 contre et il assure le blindage, pour les trois prochaines périodes présidentielles, des accords signés le 24 novembre.

Le Haut Commissaire à la Paix, Segio Jaramillo, a précisé que l'article transitoire donne des garanties à toutes les parties y compris aux FARC-AP et aux partisans du non aux accords de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126114-le-congres-de-la-colombie-approuve-le-blindage-de-laccord-de-paix>



Radio Habana Cuba